

Camilo Valor trajo la luz al fútbol de Elda

17/03/2024



Saque de honor en el primer partido nocturno jugado en Elda el 7 de septiembre de 1972 | Carlson

Cuando Camilo Valor Gómez llegó a la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Elda, en los años setenta del pasado siglo, se encontró con un reducido presupuesto para su área y muchos proyectos por realizar en el plano de instalaciones municipales para la práctica deportiva.

En ese sentido, ahora que ha fallecido justo es recordar parte de lo que aportó al deporte eldense durante el tiempo que permaneció en el cargo, primero con el alcalde Antonio Porta Vera y después con Francisco Sogorb Gómez.

Corría el 7 de septiembre de 1972 cuando se disputó en

Elda el primer partido nocturno (20 horas) entre el CD Eldense y el Onteniente (1-1). Eso amistoso fue para estrenar la instalación eléctrica en el Estadio Municipal (luego llamado Pepico Amat) con un presupuesto de 1.524.066 pesetas (9.181 euros actuales).

Un año antes, 1970, Camilo Valor dotó a ese mismo recinto deportivo el primer marcador en condiciones que tuvo el Estadio Municipal. Fue construido en una torreta de obra levantada en un córner y que todavía se mantiene en pie.

Por otro lado, el 20 de diciembre de ese mismo año, Valor inauguró la cubierta de la pista Polideportiva

construida con un presupuesto de 2.273.860 euros (13.698 euros actuales) y cuyo primer partido de balonmano que se jugó fue el Pizarro de Elda-OAR Gracia de Sabadell (15-14).

El 9 de marzo de 1971 se aprobó la instalación del alumbrado artificial del pabellón cubierto con una partida presupuestaria de 334.810 pesetas (2.017 euros).

Ese mismo año, Valor resembró el terreno de juego del campo anexo al antiguo Pepico Amat, por lo que durante unos meses esa instalación se vistió de verde.

Sin embargo, una de las obras más ambiciosas que acometió Camilo Valor fue la construcción de dos campos de fútbol en el paraje de La Sismat sobre una superficie de 15.700 metros cuadrados.

La inauguración se llevó a cabo el 22 de enero de 1972

con un primer partido en el campo número 1 entre el Mis Muchachos y la Peña Deportiva Castillo, mientras que en el campo número 2 se jugó el encuentro Unión Deportiva San Vicente-San Francisco de Sales.

